



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**VOLCÓ EN SU AUTO**

# Borrachera fatal

KÁRLA RIVAS

**El hombre perdió el control de su vehículo por lo que cayó en un paso a desnivel**

**U**na persona en presunto estado de ebriedad, perdió el control de su vehículo cuando circulaba por calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que cayó al paso desnivel.

Los hechos se dieron cuando el con-

ductor de una camioneta color rojo, circulaba sobre Avenida Paseo de la Reforma en el cruce con Bosques de la Reforma, colonia Lomas de Reforma, cuando el conductor no pudo controlar su unidad y cayó al paso desnivel, causando que las cuatro llantas quedarán viendo al cielo.

Testigos del accidente llamaron al número de emergencia 911, al lugar llegaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, para brindar los primeros auxilios al hombre que se encontraba aún al interior de su vehículo.

**El accidente** ocurrió sobre Avenida Paseo de la Reforma en el cruce con Bosques de la Reforma, colonia Lomas de Reforma

El hombre resultó con varias lesiones, pero ninguna de gravedad, por lo que no fue necesario trasladarlo a un hospital.

Policías resguardaron el perímetro mientras se realizaban las labores necesarias para liberar las vialidades.

**CAE TROCA 5 METROS DE PUENTE****VUELA VUELA**

El barandal de contención de poco sirvió.

Se veía de lana el chavo güerillo, pero también bien borracho, apenas y se podía parar. Al poco rato llegaron sus familiares en una Escalade (camioneta) y en otro carro para ayudarlo.

**Testigo**

**SAMUEL LUNA**

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Con las llantas hacia arriba y fierros regados sobre el asfalto, quedó una camioneta al caer a un paso desnivel en la Alcaldía Miguel Hidalgo, luego de que el conductor en aparente estado de ebriedad se saliera del camino.

Sobre Avenida Paseo de La Reforma y Bosques de La Reforma, Colonia Lomas de Reforma, se dio el percance donde el conductor de una camioneta Ford Explorer roja, placas 502-WAP, perdió el rumbo.

Hipótesis de policías indican que el vehículo circulaba a una velocidad superior a la permitida en Paseo de La Reforma y al tomar la desviación hacia Bosques de La Reforma siguió de frente.

Cruzó el camellón, atravesó el carril contrario y rompió el barandal de acero de contención, cayendo desde 5 metros hacia el bajo-puente.

El conductor resultó con algunos golpes leves pese al aparatoso accidente, apenas y apenas podía mantenerse en pie pero no por el accidente, sino debido al aparente estado-etílico en el que se encontraba.

Paramédicos de la Cruz Roja brindaron la atención al hombre,

de 30 años aproximados, sin embargo familiares que llegaron más tarde no permitieron que lo atendieran por lo que lo trasladaron por cuenta propia.

“Empezaron a discutir con los paramédicos y policías para que lo bajaran de la ambulancia y se lo llevaron en un carro, por eso una patrulla los siguió para ver qué onda”, mencionó un testigo en la zona.

El paso desnivel de Bosque de La Reforma fue cerrado mientras bomberos y policías trabajaban para retirar el auto.

Una vez que reincorporaron el auto, un conocido del accidentado, comenzó a retirar los papeles, ropa y pertenencias del interior.

Fecha:

29/11/20

Sección:

Página:

2

**metro**

Pierde conductor  
rumbo por viajar  
rápido y aturdido  
por consumir licor

Más de una hora trabajaron vulcanos para retirar el vehículo.





## SE ROMPE EL COCO

Un hombre se descalabró ayer al caer de las escaleras en la estación Sevilla de la Línea 1 del Metro. Según agentes de la PBI, el usuario —de unos 32 años— aparentemente resbaló al bajar los escalones para pasarse al andén del sentido contrario. Fue llevado a un hospital.

